



笹りんどう



日義小中学校 ホームページ QRコード

◇第1回授業参観が行われました！



4月26日(金)に参観日がありました。多くの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。

新年度がスタートしてから1カ月弱ですが、子どもたちは昨年度より大きく、たくましく成長し、真剣に学習に向かっていました。主体的に追究する姿、「わかった！」と嬉しそうな顔をする姿、一生懸命友だちに説明する姿など、がんばっているお子さんの姿をご覧いただけたことと思います。



小1:国語



小2:国語



小3:算数



小4:社会



小5:音楽



小6:理科



中1:社会



中2:英語



中3:国語

【小学校】

◇交通安全教室がありました。

25日(木)に交通安全教室がありました。2年生が1年生をリードして、校外に出て安全に歩く練習をしました。3年生以上は自転



車の正しい乗り方を学習しました。自転車に乗る姿に緊張感があり、安全確認もしっかりとできていました。今回学習した交通ルールを、定期的にしっかりと確認していきたいと思います。

◇1・2年生が生活科遠足に行ってきました。

10日(金)に1・2年生で、森林公園に生活科遠足に出かけました。天候にも恵まれ、元気に出発しました。道の駅で休憩して、がんばって森林公園に到着しました。おうちで作ってもらった特製のお弁当をうれしそうに食べていました。公園の遊具でおもいきり遊んで、楽しい1日になりました。



【中学校】

◇修学旅行に行ってきました。

1日目は、広島の前爆ドームや平和祈念館にて平和の大切さや命の尊さを学ぶことができました。2

日目は、京都市内を班別にタクシーで見学し、日本の文化遺産や歴史遺産に触れることができました。3日目は奈良で東大寺、法隆寺と見学し帰路につきました。3日間を通して、修学旅行スローガン「一深経究」のもと、①相手意識 ②思いやり ③自分で考えて行動する という3つを大切に、仲間とのつながりを深めることができました。



◇写生会がありました。

中学校では、朝の天候が心配されましたが、予定通り「写生会」を行いました。「義仲館」を見学さ

せていただいた後、義仲の墓がある徳音寺、義仲館周辺で

写生会を行いました。子どもたちは、自分の描きたい風景を思い思いに描いていました。日義の歴史や自然を感じながら写生に打ち込む日義中生。どんな作品が完成したか楽しみです。



◇連絡

◇7月13日(土)にPTA資源物回収が行われます。各家庭にある資源物を各地区の回収場所に出していただきます。回収品は「**新聞紙・雑誌・古紙・ダンボール・アルミ缶**」です。子どもたちの学習環境充実のためご協力いただきますようお願いいたします。

◇6月20日(木)は、今年度2回目の授業参観日です。お忙しい中かとは思いますが、多くの方にご参観いただきますようお願いいたします。

◇当面の予定

5月後半～6月上旬の予定



| 月・日 | 主な行事 | 月・日 | 主な行事 | 月・日 | 主な行事 |
|--------|--------------|-------|--------------------|--------|------------------------|
| 27日(月) | 小：運動会振替休日 | 3日(月) | 縦割り清掃(～14日) | 10日(月) | 読書旬間(～21日) 心電図・血液検査 |
| 28日(火) | 小・中：仮植作業 | 4日(火) | 移動音楽教室 | 11日(火) | 小6：里山学習 |
| 29日(水) | 民生児童委員との懇談会 | 5日(水) | 小：スポーツテスト 中：壮行会 | 12日(水) | 小：校長講話 |
| 30日(木) | 小・中：NINO検査 | 6日(木) | | 13日(木) | |
| 31日(金) | 小・中：情報モラル講演会 | 7日(金) | 小：児童会 | 14日(金) | 小：クラブ 中：生徒会 |
| 1日(土) | | 8日(土) | 中体連(バスケ・テニス) | 15日(土) | 中体連(バスケ・バレー) |
| 2日(日) | 中体連(テニス) | 9日(日) | 中体連(テニス) | 16日(日) | 中体連(バレー) |